



La Encuesta de la Población Activa (EPA) conocida ayer arrojó malos datos también en clave provincial. En el último trimestre del año, se registraron 35.000 personas desempleadas, situando la tasa de desempleo en un 25,75 por ciento.

DEL 25 AL 31 DE ENERO DE 2013
www.dhenares.es

División en el seno del TSJCM por el cierre de las urgencias

La falta de acuerdo obligó ayer a una segunda deliberación

■ Sin acuerdo. Así concluyó la primera de las deliberaciones entre los cuatro magistrados que componen la Sección Primera de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha (TSJCM). Sobre la mesa, uno de los asuntos que más ha dado de qué hablar en las últimas semanas: el cierre de los Puntos de Atención Continuada (PAC) en la región. A estas horas, cerca de cien municipios permanecen atentos a la resolución definitiva que llegue desde Albacete, al no alcanzarse la mayoría suficiente para adoptar una decisión sobre la medida "cautelarísima" de suspensión de la Orden de la Consejería de Sanidad.

Ayer jueves, los magistrados volvieron a reunirse para deliberar, por segunda vez (esta posibilidad está recogida legalmente según la Ley Orgánica del Poder Judicial -LOPJ-), sin que al cierre de esta edición se conociera la decisión. A esa segunda deliberación, además de los magistrados que asistieron a la primera, se sumaron 3 más pertenecientes a la Sección Segunda de la Sala de lo Contencioso-Administrativo por orden inverso de antigüedad.

La división en el seno del Supremo coincide con la admisión a trámite esta misma semana de los recursos planteados por los Ayuntamientos de Adobes (el lunes) y Durón (el miércoles). En el primero de los casos, el acta notarial que acompaña el texto refleja el incumplimiento de la obligación estatal en referencia a la asistencia sanitaria. A los 15 minutos defendidos por la pre-



Dos mil personas según la Policía, el doble según los organizadores, se manifestaron el pasado sábado por las calles de Guadalajara contra el cierre de las PAC.

sidenta regional, María Dolores de Cospedal, y los 30 que, según la ley, debe invertir como máximo un ciudadano hasta llegar a su centro de salud de referencia, hay que añadir 15 más en el caso del tramo Piqueras-Molina de Aragón. "En total, 45 minutos para recorrer 46,8 kilómetros en condiciones climatológicas favorables", explicó Juana Jiménez, alcaldesa de Adobes. Pero no es el único municipio. Según la diputada regional socialista, Yolanda Lozano, más del 50% de las localidades de la provincia de Guadalajara afectadas se quedan a más de 30 minutos de las nuevas

urgencias que les asigna la Junta.

A los recursos de Adobes y Durón (la suspensión temporal del cierre de las urgencias vino motivada por el recurso presentado por Tembleque, que ordenó la suspensión cautelar de los 21 PAC afectados) llegarán más, según los socialistas. Tantos como zonas básicas afectadas por el cierre de las urgencias (seis) hay en la provincia de Guadalajara. De momento, las urgencias nocturnas permanecen abiertas hasta que el Superior diga lo contrario.

Opina sobre la noticia en... www.dhenares.es

Vuelven las Kanguras para echar una mano

■ Las Concejalías de Familia e Igualdad del Ayuntamiento de Guadalajara vuelven a poner en marcha el programa "Kanguras", iniciativa destinada a unidades familiares compuestas por una mujer a cuyo cargo se encuentran personas dependientes. "Se trata de un servicio gratuito que cubre necesidades de familias en situación de desventaja social y económica", explica Carmen Heredia, concejal responsable de esta iniciativa. El programa está financiado íntegramente por el Consistorio capitalino, destina 18.000 euros, lo que permite la prestación de 1.769 horas anuales de este servicio. Entre sus objetivos, prevenir la discriminación que puedan sufrir las familias monoparentales.

Cuenta atrás para la Feria del Libro en Guadalajara

■ Isabel Nogueroles, concejal de Cultura, se ha reunido con una representación de librerías y editores de Guadalajara, capital y provincia de cara a la celebración de la Feria del Libro de Guadalajara 2013 y el festival de poesía Arriversos, que se celebrará nuevamente en el céntrico recinto del parque de la Concordia, entre los días 16 y 19 de mayo. Los librerías interesados en contar con una caseta ya pueden descargar los modelos de solicitud de la web del Ayuntamiento (www.guadalajara.es) para su posterior sorteo.

PRESENTADA LA MEMORIA DE LA POLICÍA LOCAL DE 2012 POR ARMENGOL ENGONGA

Menos multas y más grúa

■ "Guadalajara es hoy una ciudad más segura". Así de tajante se mostró Armengol Engonga, concejal de Seguridad, durante la presentación de la Memoria de la Policía Local de 2012. En definitiva, el año pasado disminuyó el número de requerimientos al 092 (pasó de 10.675 en el año 2010 a los 8.514 del pasado año), menos multas (si en años anteriores se rondaban las

110.000 multas, durante 2012 se pusieron 30.739 multas) y también más grúa (en la actualidad, este servicio se ha reforzado con dos vehículos).

Sobre el aparcamiento en zona Azul, Engonga destacó el aumento de la ocupación de vehículos con ticket, "pasando de la ocupación inicial de 2 coches y medio por plaza al día a los 5,5 vehículos por plaza y día de la actua-

lidad". El concejal de Seguridad subrayó la mejora del trabajo realizado por la Policía Local en el Programa de Barrio así como el descenso en el número de accidentes de circulación. Si en 2008 se produjeron 1.074 en 2012 la cifra se ha reducido hasta los 843, más de un 20%, según el edil 'popular'.

Sepa más en... www.dhenares.es



El nuevo uniforme llegó en 2012